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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wann wird die eingerichtete Arbeitsgruppe verschiedener Ämter und Beteiligter zur 
Zukunft des Renthofs ihre Arbeit abschließen und welche Form wird ihr Ergebnis 
haben? (Empfehlung, Konzept...) 

 
2. Welche Zwischenergebnisse gibt es derzeit aus dieser Arbeitsgruppe? 

 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Fürsch die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




